



Vorteile auf einen Blick

- Günstiger, risikominimierter Energieeinkauf über Tranchen
- Betreuung durch erfahrene Berater vor Ort
- Sicherung der Wettbewerbsfähigkeit durch Zertifizierung

Energieintensive Prozesse

Zertifiziert für den internationalen Wettbewerb

Die Kunststoff-Verschlüsse, -Kanülen und -Tiegel von KM-Packaging sind wichtiger Teil von Verpackungen in Kosmetik, bei Nahrungsmitteln und in der Pharmazie. Als Global Player mit hohem Energiebedarf verfolgt das Unternehmen die Reduzierung ihres CO₂-Ausstoßes, Kunststoffabfalls und ihres Energiebedarfs. Um die Nachhaltigkeitsanforderungen von Kunden und Partnern zu erfüllen und entsprechende Zertifizierungen zu erreichen, wandte sich das Unternehmen 2021 an den VEA. Durch die Betreuung des VEA hat KM-Packaging das Umweltmanagementsystem nach ISO 14.001 gemeistert und ist darin seit Mai 2023 zertifiziert, für die Neuauflage des Energiemanagement nach ISO 50.001 bereits seit 2022.



Gründung: 2008
Mitarbeiterzahl: 499
Standorte: Karlsruhe und fünf weiter (D, AT, USA)
Stromverbrauch: ca. 27 GWh

www.km-packaging.com

Unterstützung des VEA

Ganzheitliche Betreuung bei Managementsystemen

„Wir waren mit unserem vorherigen Zertifizierer unzufrieden“, erklärt der Leiter Qualitätswesen und Managementsysteme, Michael Kunz. „Im VEA fanden wir den richtigen Energieberater und Unterstützer zugleich.“ Durch intensive Zusammenarbeit, Workshops, gemeinsame Reviews und Telefonsupport wurden Implementierung und Umsetzung der beiden Zertifizierungen realisiert. Grundlage dafür sind die wirtschaftlichen, energetischen und rechtlichen Prozesse des Unternehmens, die die VEA-Berater genau analysieren. „Die fachliche Expertise des VEA ist inspirierend und bringt Effizienz“, so Kunz, „Nun bewältigen wir einen komplexen Antrag in Stunden statt Tagen“.

Mehrwert der Zusammenarbeit

360°-Anleitung durch qualifiziertes Personal

„Die strukturierte Vorgehensweise unseres VEA-Beraters ist vorbildlich. Der persönliche Umgang ist zielführend und ein Gewinn für alle Beteiligten“, so Michael Kunz, „Wir profitieren von der VEA-Beratung zu branchenspezifischen Themen wie Gesetzesänderungen ebenso wie von der Unterstützung bei der Strompreisfindung. Durch den VEA sind wir heute doppelt zertifiziert und konnten uns mehr Marktüberblick für den Energieeinkauf verschaffen. Das sind echte Wettbewerbsvorteile“. Zukünftig sollen bei KM-Packaging weitere Angebote des VEA genutzt werden.



Die ganzheitliche Betreuung des VEA hat uns unternehmerisch vorangebracht.

Michael Kunz, Leiter Qualitätswesen und Managementsysteme